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平成２９年第５回 

幸手市教育委員会定例会会議録 

招 集 期 日  平成 29 年 5 月 16 日（火）午前 9 時 30 分 

開 会 場 所 （仮称）郷土資料室 

開会の日時・宣告者 平成 29 年 5 月 16 日（火）午前 9 時 30 分 山 西 実 

閉会の日時・宣告者 平成 29 年 5 月 16 日（火）午前 11 時 30 分 山 西 実 

出

席 

状

況 

職  名 氏    名 摘 要 職  名 氏   名 摘 要 

教 育 長 山  西  実 出 席 教 育 委 員 前 田 一 郎 出 席 

職務代理者 中 根 政 美 出 席 教 育 委 員 満 木 信 吉 出 席 

教 育 委 員  尾島 紗緒里 出 席 教 育 委 員 齊 藤 一 夫 出 席 

 書 記：木 村 博・大 越 歩 美 

議 

 

事 

 

参 

 

与 

 

者 

職   名 氏   名 職   名 氏   名 

教 育 次 長 小 森 谷 進   

総 務 課 長 関 根 一 勝   

学校教育課長  森  祥  一   

社会教育課長  尾  崎  武   

スポーツ振興課長 関 根 智 裕   

吉田幼稚園長  藤 沼 光 市   

社会教育課主席主幹 原  太  平   
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会 議 事 件 名 顛             末 

開    会 

午前 9 時 30 分 

 

日程第１ 

（仮称）郷土資料室の

施設説明及び見学 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 

前回会議録承認 

 

 

 

 

日程第３ 

議  事 

議案第１４号 

幸手市立小中学校学校

教育長 

 開会を宣する。 

 

社会教育課主席主幹 

 郷土資料室の施設概要について、資料により説明する。 

≪質疑≫  

斎藤委員 

 とても感動した。郷土資料室が人でにぎわう事を願いた

い。 

教育長 

 平成 30 年の秋頃にオープンだということだが、今後の工

事計画について補足説明を願いたい。 

社会教育課主席主幹 

 現在資料展示工事の設計を進めている。夏までに契約をす

る予定である。また、収蔵資料の公開に向けての準備を行っ

ている。もっとも重要である資料管理についても現在進めて

いる。 

教育長 

郷土資料室だけでなく、周辺の整備も必要だ。 

社会教育課主席主幹 

 民具資料館は建物自体に価値があり、また緑豊かな自然環

境を活かし、お茶、藍染の藍を栽培するなど魅力を高めてい

きたい。そのため、様々な形で市民への情報提供を検討して

いきたい。 

 

 

教育長 

 前回会議録の内容について質問を求める。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪承認≫ 全員異議なく承認。 

 

 

学校教育課長 

 議案書により説明する。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪承認≫ 全員異議なく承認。 
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評議員の委嘱について 

 

 

専決報告書第３号 

幸手市教育委員会教育

長の専決処理に対する

報告について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第３ 

行政報告 

１ 教育長報告 

 

 

２ 事務局からの 

主要な報告 

 

 

 

 

 

 

 

総務課長 

 教育委員会事務局職員の任免について、議案書により説明

する。 

学校教育課長 

 小中学校司書教諭の任免について、議案書により説明す

る。  

≪質疑≫  

教育長 

 なぜ、事務局職員任免はこの時期になったのかを委員に説

明してほしい。 

総務課長 

 市長部局において育児休暇を取得していた職員が復帰し、

教育委員会に異動となったためである。 

満木委員 

司書教諭は一年任期なのか。またどのような役割なのか。 

学校教育課長 

任期は毎年 5 月 1 日から翌年の 3 月 31 日までである。職

務内容として学校図書館の専門的な役割を担うものである。

例えば、児童生徒の読書推進や図書館整備、選書等である。 

満木委員 

 子どもたちが本に親しめるように積極的に取り組んでい

ただきたい。 

 

 

教育長 

１ 各種教育長会議等 

２ 市内施設訪問等 

３ 講演等 

 について資料により説明する。 

学校教育課長 

 １ 児童の交通事故 

 ２ 平成 28 年度教育相談事業について 

 ３ 平成 29 年度幸手市教育委員会研究委嘱校について 

 ４ 平成 28 年度「交通事故 0」達成校の表彰について 

 ５ 5 月中旬以降の主な行事 
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 ６ 研修会関係 

吉田幼稚園長 

 １ 4 月の行事 

 ２ 5 月の行事予定 

社会教育課長 

１ 幸手市家庭教育学級開設説明会 

 ２ 民具資料館 一般公開 

 ３ 埼玉県市町村社会教育委員連絡協議会総会・研修会 

４ 文連発表会（主催 幸手市文化団体連合会） 

５ 文連作品展（主催 幸手市文化団体連合会） 

社会教育課長（公民館） 

１ 埼葛地区公民館連絡協議会総会 

２ 埼玉県公民館連絡協議会定時総会 

３ 公民館共催講座（自彊術教室）《NPO 法人クラブ幸手

との共催》 

４ 公民館主催講座 幸せを手にするまち「図工・美術わ

くわく体験教室」 

５ 修繕・工事等 

６ 4 月の利用状況 

社会教育課長（図書館） 

 １ 報告事項 

 ２ 利用状況 

 ３ 購入図書リスト 

スポーツ振興課長 

 １ スポーツ少年団定期総会 

２ B&G財団会長杯争奪第35回近隣市町親善バレーボール

大会 

 ３ 幸手市体育協会評議員会 

 ４ 市民文化体育館主催事業 

 ５ 武道館主催事業 

について資料により説明する。 

≪質疑≫ 

満木委員 

 平成 29 年度幸手市教育委員会研究委嘱校についてだが、

28 年度の八代小の研究発表をみさせていただいた。とても素

晴らしかった。しかし、先生方の労力と時間を考えると委嘱

によって苦労が増えるのではないか、と考えた。時間を費や

すのであれば、直接、知能・学力に結びつく読み書き等に時
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間を費やし、先生方の負担を減らすべきではないか。委嘱の

必要性はあるのか疑問に思う。 

 また、学びのすすめ 10 ヵ条について、子どもが把握でき

るのは 3 ヵ条か 5 ヵ条くらいだと思うので、要点を絞ってみ

てはどうか。 

 その他として、図書館クイズラリーについて、とても素晴

らしいと思う。親が読書好きではないと図書館には連れてい

かないので、学校で連れていってあげることはとてもいいと

思う。 

学校教育課長 

 委嘱の意義は、学校に委嘱させていただき発表していただ

くことで、市内小中学校に学習指導方法や体力向上方法を広

めていただくことにある。先生方の負担については今後も気

をつけていく。 

 また、10 ヵ条については、子どもたちではなく、先生や保

護者に向けて作成したものである。今後子どもたちにはこれ

を絞り込んだものを作成したい。 

社会教育課長 

 クイズラリーは職員の手作りで費用は最小限に抑えてい

る。易しい問題から始めている。 

尾島委員 

 セカンドブックについてだが、これは案内の文書を保護者

に向けて配布しただけなのか。説明会等は行っていないの

か。 

 また、柔道場無料開放は具体的にはどのようなことを行う

のか。 

 さかえ小の事故について、今後子どもたちの安全をどのよ

うに守るのか、ヘルメットの着用を徹底したり、見守り活動

を充実したりなど、教育委員会ではどのように考えているの

か。 

社会教育課長 

セカンドブックに関して、今回は文書を配布しただけであ

る。しかし、資料に関しては工夫した。 

尾島委員 

 担任の先生からセカンドブックについての説明はあった

のか。 

社会教育課長 

 担任の先生から資料を渡す形になっているので、説明はあ
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日程第４ 

その他 

１ 次回定例会の 

日程について 

 

 

ったと思う。 

尾島委員 

 説明する機会について、入学式後に保護者が教室に集まる

時間があるが、この機会に行えないのか。 

社会教育課長 

 日程といたしまして、4 月の校長会でお願いをしてからの

配布となっているため、入学式当日の説明は難しいと考え

る。今後検討させていただきたい。 

スポーツ振興課長 

 柔道場無料開放について、講師を呼んで何かするというわ

けではない。隣の児童館で遊んでいる子どもたちに対して、

柔道場で遊んでいただく。そして、柔道場という施設がある

ことを知ってもらい、柔道に興味をもってもらうことを目的

としている。 

学校教育課長 

 事故に関して、ヘルメットについては各学校に委ねてい

る。校長会で安全について検討中である。また、防災安全課

等行政との協力も検討している。 

中根職務代理 

 さわやか相談室やすこやか相談室について、相談件数、対

応件数が増加していて、きめ細かく対応していただいている

という印象をもった。今後も子どもたち一人ひとりに目を向

けて支えていただきたい。 

 学びのすすめ 10 ヵ条について、良いネーミングがついた

と思う。その中で、例えば「とことん」とはどのようなこと

なのかを学校や家庭で話題にし、話し合いながら、具体的に

推進していただきたい。 

また、民具資料館も、郷土資料室の開館に合わせていろい

ろな企画が計画されていると思うが、幸手市の大切な財産で

もあるので、有効な活用を工夫していただきたい。  

 

 

各委員の意見を確認した結果、6 月の定例会については、

次のとおり決定する。 

第 6 回教育委員会定例会 

日時 平成 29 年 6 月 13 日（火） 

午前 9 時 30 分～ 

場所 さくら小学校 
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２ 教育審議会につ

いて 

 

 

３ 次回定例会協議

事項について 

 

 

４ 各委員から 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉   会 

午前 11 時 30 分 

総務課長 

 教育審議会の検討状況について資料により説明する。 

 

 

総務課長 

次回の協議事項について、学校施設の整備について委員の

皆様にご協議頂ければと考える。 

 

前田委員 

 次回のさくら小での定例会の際、教員の負担軽減という点

で、どれくらいの負担があるのか教員の現状を見せていただ

きたい。教員の勤務時間が長く負担が大きいという話は良く

耳にするが、具体的にはどうなのかを見たい。 

満木委員 

 先生方が、現状を話し合える場を提供する、設けることが

必要ではないか、と考える。 

学校教育課長 

 一昨年に、「明日の教育を考える懇話会」を開き、その中

で、先生方にいろんな意見を出していただいた。それを今後

も開いていくのも手ではないかと考える。 

 

 

教育長 

閉会を宣す。 



 8 

他 特 に 重 要 

と 認 め る 事 項 

 

な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記会議の顛末を記載し相違ないことを証するため、ここ

に署名する。 

 

 

               平成２９年 ６月１３日 

 

 

 

       教  育  長   山  西   実   

 

署名 

 

       署 名 委 員   前 田  一 郎   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


